



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, expuso que el supuesto movimiento en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) no es más que una manifestación hipócrita a favor del Partido Acción Nacional (PAN), y fue en la Cámara de Diputados donde el órgano electoral salió fortalecido en su presupuesto y en la elección de sus consejeros por insaculación.

<https://sintesis.com.mx/puebla/2024/05/06/supuesto-movimiento-defensa-del-ine-una-manifestacion-hipocrita-del-pan-ignacio-mier/>